MIZ Scheunenfest feiert 18. Geburtstag

Am Freitag, den 01.09.2023 fand unser 20. Traditionelles MIZ Scheunenfest in der Festscheune bei Bauer Kammesheidt in Essen statt. Eine Jubiläums Edition gab es jedoch nicht, denn durch die zweijährige Zwangspause durch Corona feiert das MIZ Scheunenfest "erst" den 18. Geburtstag.

Unter dem beliebten Motto "Bayerischer Abend" durften wir mit rund 180 Mandanten, Geschäftspartnern und Kollegen feiern.

Seit 2003 findet das MIZ Scheunenfest jährlich in der Festscheune bei Bauer Kammesheidt in Essen statt. Es ist uns jedes Jahr aufs Neue eine Freude, mit Mandanten, Geschäftspartnern und Kollegen in feierlicher Tracht und Dirndl bei ausgezeichnetem Essen und Getränken den Abend zu verbringen. Auch in diesem Jahr sorgte die Festband "Edel Weiß" für musikalische Unterstützung.

Für den 18. Geburtstag des MIZ-Scheunenfestes haben wir uns zwei weitere Attraktionen überlegt. Zum einen gab es einen Marktstand mit Dosenwerfen, zum anderen konnten wir Herrn Kehan Sadeghi für uns gewinnen. Herr Kehan Sadeghi, auch unter dem Namen "Mirror-Man" bekannt, ist ein bekannter Karikaturist und zeichnete unsere Gäste im Handumdrehen.

Das traditionelle Scheunenfest ist immer eine schöne Gelegenheit, die Beziehung zwischen Partner, Berater und Mandant zu vertiefen und zu verstärken. Zudem steht die Veranstaltung auch immer unter dem Gesichtspunkt "Wir helfen Kinder e.V." und auch in diesem Jahr konnten wir mit dem Scheunenfest eine Spendensumme in Höhe von €1.150,00 einnehmen.

Für die kommenden Scheunenfeste haben wir uns eine neu alte Änderung vorgenommen. In den vergangenen Jahren haben wir jährlich das Motto des Scheunenfestes gewechselt, doch da der Bayerische Abend ein Favorit unserer Gäste war, haben wir nun zum 5. Mal in Folge diesem Motto entsprechend gefeiert. Nun ist es aber an der Zeit, auch einem neuen bzw. anderem Motto eine Chance zu geben. Durch das Aufstellen unserer sogenannten "Ideen-Kiste" konnten wir am diesjährigen Scheunenfest einige Ideen und Vorschläge sammeln. Lassen Sie sich für das kommende Scheunenfest 2024 überraschen!